

GIENNALE

DAS IST DOCH VON OBEN GAR NICHT GEWOLLT!

Kunstoffestival in Gießen – und wir sind dabei!
Und gestalten eine Installation aus Schuhen zum Thema

„eigenständigkeit“

Dabei dienen alte, aussortierte Schuhe und Stiefel als Grundlage für das künstlerische Schaffen. Schuhe stehen dabei als Symbol für die eigenen Schritte, den eigenen Weg, den jemand gehen möchte. Die künstlerischen Arbeiten sind Beispiele für diese Wege und Wünsche. Sie zeigen möglicherweise, wie diese Wege versperrt werden oder auch, wie sie dennoch verwirklicht werden können. Viele Facetten des Themas sind denkbar, sie werden von den Gestalter*innen selbst gewählt. Die Schuhe werden dabei aber in jedem Fall so umgearbeitet, dass sie einen Bezug zum Thema darstellen. Es werden unterschiedliche Materialien und Techniken eingesetzt. Einzelne Schuhe werden umgestaltet oder es entsteht in Verbindung mit anderen Materialien ein Werk aus mehreren Schuhen und Stiefeln.

Mach mit und bringe deine Ideen ein und gestalte dein persönliches Kunstwerk aus einem oder mehreren alten Schuhen.

Du kannst zu Hause oder in der ALI, Walltorstr. 17, arbeiten.

Am **Donnerstag, 7.7.22** um 10:00 Uhr gibt es eine erste **Vorbesprechung**, bei der das Projekt vorgestellt wird und Ideen gesammelt werden.

An folgenden Ateliertagen arbeiten wir zusammen im Café an den Schuhen:

Ab Mittwoch, 13.7. jeweils mittwochs und donnerstags ab 10:00 Uhr

Eröffnung der Giennale Freitag, 2. September 2022
Ausstellung 2. - 10. September 2022

